



# La Lettre de la Chaîne Sainte Thérèse

## Prière et jeûne

**pour ceux qui cherchent du travail ;  
pour votre entreprise si elle est en difficulté**

n°50- juillet 2023

### ***Ils ont trouvé du travail***

Les éleveurs de volailles (juin 22) ont été indemnisés en avril 23, un an après l'abattage de leurs volailles, pourtant saines, au printemps 22 (grippe aviaire); ils attendent l'indemnisation du deuxième abattage à l'automne 22; ils reprennent avec courage leur élevage. Denis, 41 ans (mars 22) fait maintenant ses affaires dans son épicerie. Loïc, 30 ans (juin 22) suit une formation dans un service public. Gladis, 31 ans (juillet 22) ex-prostituée en reconstruction, a trouvé un CDD de 6 mois qui va se transformer en CDI dans une maison de retraite. Tita, 48 ans (juillet 22) ex-prostituée réinsérée, risque de perdre son travail en CDI, étant difficile avec ses collègues. Héloïse, 53 ans (juillet 22) ex-prostituée réinsérée, a eu plusieurs petits boulots; elle cherche encore. Sandrine, 49 ans (juillet 22) ex-prostituée réinsérée, a intégré un centre d'impôts depuis un an, sans doute comme comptable. Anatolia, 55 ans (juillet 22) ex-prostituée réinsérée, est partie à l'étranger travailler dans un restaurant et cherche un nouvel emploi. Sabrina, 42 ans (septembre 22) fait des remplacements dans les écoles et centres aérés avant de suivre une formation de CAP petite enfance. Alexis, 55 ans (décembre 22) et Lionel, 57 ans, (décembre 22) ont retrouvé dans leur secteur. Clarisse, 24 ans (décembre 22) est sortie de sa dépression et travaille dans le domaine souhaité. Pierre, 27 ans (mai 23) est heureux d'aller travailler en CDI dans un Café Joyeux (les serveurs sont trisomiques). Nelly, 53 ans (juin 23) effectue un CDD de trois mois dans une agence postale et remercie ceux qui ont prié pour elle.

### ***Missions individuelles***

Un diacre, membre de la Chaîne, nomme, pendant la prière universelle, la personne confiée à son chaînon. Un autre membre a fait paraître dans la feuille paroissiale des extraits du site de la Chaîne. Et vous, que pouvez-vous faire pour que la Chaîne Sainte Thérèse soit plus connue?

### ***La puissance de la prière***

“La grande force, c'est la prière ; les plus puissants diplomates et les soldats les plus forts ne sont pas ceux qui s'agitent dans les chancelleries ou sur les champs de bataille, mais ceux qui prient, les âmes d'oraison ; et ceci n'est pas de la mystique, mais de la foi et même de la foi élémentaire, bien que tout à fait oubliée. Ceux qui ont tout en mains, ce sont ces petites âmes qui s'ignorent elles-mêmes, mais qui manient cette arme de la prière, infiniment plus puissante que les engins

les plus perfectionnés ; ceux-ci ne portent pas à l'infini, ils ne peuvent atteindre le cœur de Dieu et c'est le cœur de Dieu qui décide de tout.

La prière touche Dieu au cœur. St Thomas le dit : « la prière met en mouvement. » Eh bien, mettons donc le Bon Dieu en mouvement ! Quelle responsabilité si vous ne vous serviez pas de la prière, si vous restiez à la superficie de vos âmes, à vous effrayer, alors que vous avez Dieu au milieu de vous, dans votre cœur.”

“Deux choses vous sauvent : l'oraison et la Vierge Marie. Soyez-leur fidèle, et vous passerez à travers tout” . Frère Pierre-Thomas Dehau o.p, presque aveugle (1870-1956)

Et Marthe Robin en rajoute:

« Si le monde désaxé court à la dérive, c'est en grande partie parce qu'il y a trop de mouvements, pas assez de prières, trop d'actions, pas assez d'adoration, trop d'œuvres et pas assez de vie intérieure... » mars 1930

### ***Ste Thérèse. Il nous commande d'aimer.***

“Lorsque Jésus fit à ses apôtres un commandement nouveau, son commandement à Lui, comme Il le dit plus loin, ce n'est pas d'aimer le prochain comme soi-même qu'Il parle, mais de l'aimer comme Lui, Jésus, l'a aimé, comme Il l'aimera jusqu'à la consommation des siècles...

Ah ! Seigneur, je sais que vous ne commandez rien d'impossible, vous connaissez mieux que moi ma faiblesse, mon imperfection, vous savez bien que jamais je ne pourrais aimer mes sœurs

comme vous les aimez, si vous-même, ô mon Jésus, ne les aimiez encore en moi. C'est parce que vous vouliez m'accorder cette grâce que vous avez fait un commandement nouveau. – Oh! que je l'aime puisqu'il me donne l'assurance que votre volonté est d'aimer en moi tous ceux que vous me commandez d'aimer !... Oui je le sens, lorsque je suis charitable, c'est Jésus seul qui agit en moi ; plus je suis unie à Lui, plus aussi j'aime toutes mes sœurs. [...]



Lorsque je veux augmenter en moi cet amour, lorsque surtout le démon essaie de me mettre devant les yeux de l'âme les défauts de telle ou telle sœur qui m'est moins sympathique, je m'empresse de rechercher ses vertus, ses bons désirs, je me dis que si je l'ai vue tomber une fois elle peut bien avoir remporté un grand nombre de victoires

qu'elle cache par humilité, et que même ce qui me paraît une faute peut très bien être à cause de l'intention un acte de vertu.” Ms C. 12 v°

Qui, parmi nos proches, avons-nous du mal à supporter? Faisons appel à Jésus, Il nous aidera.”

[chainesainttherese@gmail.com](mailto:chainesainttherese@gmail.com)

<https://www.chainesainttherese.com>